

ABSTRAK

STUDI IMPLEMENTASI RELOKASI SEMENTARA PEDAGANG DALAM RANGKA PEMBANGUNAN DAN PENATAAN KEMBALI PASAR SMEP KOTA BANDAR LAMPUNG

Oleh

JENNI BR S DEPARI

Kebijakan pembangunan dan penataan kembali Pasar Smep merupakan salah satu langkah untuk mewujudkan visi Kota Bandar Lampung yang modern. Adanya kebijakan tersebut berimplikasi kepada direlokasinya pedagang Pasar Smep ke tempat penampungan sementara. Dalam pelaksanaan relokasi ini terdapat beberapa masalah diantaranya pembongkaran lapak yang menimbulkan protes, penolakan dari pedagang sendiri serta sistem pembagian tempat penampungan sementara yang dinilai membebani pedagang. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana proses pelaksanaan relokasi sementara pedagang Pasar Smep serta menganalisis hambatan-hambatan dalam implementasi relokasi sementara pedagang Pasar Smep. Adapun metode penelitian yang digunakan adalah tipe penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan relokasi sementara pedagang Pasar Smep masih kurang efektif. Hal ini dilihat dari (1) pemerintah memiliki keterbatasan dalam penyediaan lahan untuk relokasi sementara pedagang; (2) adanya penolakan dari beberapa pedagang terkait hak guna bangunan; (3) sistem yang diberlakukan dalam pembagian tempat penampungan sementara belum cukup baik; (4) keterbatasan anggaran yang dimiliki oleh pihak pengembang. Penelitian ini merekomendasikan beberapa hal yakni: (1) sistem pembagian tempat penampungan sementara sebaiknya lebih mengutamakan semua pedagang. Setelah semua pedagang sudah mendapatkan kios maka diperbolehkan bagi pedagang yang ingin menambah kios; (2) penentuan pihak pengembang harus lebih selektif sebaiknya memilih pengembang yang bonafit; (3) pemerintah harus tegas dengan pihak pengembang karena sampai saat ini pembangunan Pasar Smep belum juga terlaksana; (4) bagi pihak pengembang sebaiknya sudah mempersiapkan segala sumber daya khususnya sumber daya anggaran sehingga pembangunan bisa terlaksana sesuai rencana.

Kata kunci: Implementasi kebijakan, Relokasi pedagang.